

Le Groupe Serpone Inc.
7100, Jean Talon Est, bureau 600
Anjou (Quebec) H1M 3S3
Telephone: (514) 355-6553
Télécopieur: (514) 355-8423
E-mail: silvana.lanctotte@groupe-serpone.com

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE LAVAL (MONTRÉAL)
No COUR: 540-11-007057-112

C O U R S U P É R I E U R E

(Chambre commerciale)
(siégeant à titre de tribunal désigné aux termes de la
*Loi sur les arrangements avec les créanciers des
compagnies*, L.R.C. (1985), c. C-36, telle qu'amendée)

**DANS L'AFFAIRE DU PLAN D'ARRANGEMENT ET
DE TRANSACTION DE:**

9130-5789 QUÉBEC INC. / EXEO SYSTÈMES INC.

Requérante

- et -

LE GROUPE SERPONE INC.

Contrôleur

FORMULAIRE DE PROCURATION ET DE VOTATION

Je/Nous _____
(nom du créancier)

de _____
(adresse)

créancier(s), le cas échéant, nomme (nommons), comme mon (notre) fondé de pouvoir à l'assemblée des créanciers qui se tiendra le 4 octobre 2012 ou à toute reprise de celle-ci, la personne suivante :

(nom du fondé de pouvoir)

ou, si aucun nom n'est inscrit ci-dessus, Le Groupe Serpone Inc., le Contrôleur nommé par le tribunal, sera présumé être le fondé de pouvoir.

Je/Nous donne (donnons) pour instructions à mon (notre) fondé de pouvoir de voter comme suit sur la résolution visant à approuver le plan d'arrangement et de transaction de 9130-5789 Québec Inc. / Exeo systèmes Inc. (le « Plan ») aux termes de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies*, tel qu'il a été déposé et pourrait être modifié à l'assemblée des créanciers ou à toute reprise de celle-ci:

POUR l'approbation du Plan.

CONTRE l'approbation du Plan.

Note: À moins que le créancier n'ait indiqué ci-dessus qu'il désire voter contre l'approbation du Plan, le Contrôleur exercera tous les droits de vote afférents aux procurations qu'il détient POUR l'approbation du Plan.

Pour être valide, la procuration doit être complétée, signée et retournée aux Contrôleur avant le début de l'assemblée des créanciers ou déposée en personne à l'assemblée des créanciers avant le début de l'assemblée des créanciers.

FAIT À _____ le _____ jour de _____ 2012

Nom du créancier
Signature de la personne autorisée
(Indiquer titre ou fonction, s'il y a lieu)

Signature du témoin

(Inscrire le nom en lettres moulées)

(Inscrire le nom en lettres moulées)

Le Groupe Serpone Inc
7100, Jean Talon Est, bureau 600
Anjou (Quebec) H1M 3S3
Telephone: (514) 355-6653
Facsimile: (514) 355-9423
Email: silvana.lattone@groupe-serpone.com

CANADA
PROVINCE OF QUEBEC
DISTRICT OF LAVAL (MONTREAL)
COURT NO. : 540-11-007057-112

SUPERIOR COURT
(Commercial Division)
(Sitting as a court designated pursuant to the *Companies'*
Creditors Arrangement Act, R.S.C. 1985, c. C-36, as
amended)

IN THE MATTER OF THE PLAN OF
ARRANGEMENT OF:

9130-5789 QUÉBEC INC. / EXEO SYSTÈMES
INC

Petitioner

- and -

LE GROUPE SERPONE INC.

Monitor

PROXY AND VOTING FORM

I/We

(name of creditor)

of

(address)

creditor(s), if any, hereby appoint as my (our) proxy for the creditors' meeting to be held on October 4th, 2012 or at any adjournment thereof, the following person:

(name of proxy)

or, if no name is inserted above, Le Groupe Serpone Inc., the Court-appointed Monitor is deemed to be the proxy.

I/we hereby instruct my/our proxy to vote as follows on the resolution to approve the Plan of compromise and arrangement of 9130-5789 Québec Inc./Exeo systèmes Inc. (the "Plan") pursuant to the *Companies' Creditors Arrangement Act* (Canada), as tabled, and as may be amended, at such creditors' meeting, or at any adjournment thereof:

FOR approving the Plan

AGAINST approving the Plan

Note: Unless a creditor has indicated above that it wishes to vote against approval of the Plan, the Monitor will vote all proxies which it holds FOR approving the Plan.

In order to be valid, this proxy must be duly completed and signed, and returned to the Monitor before the meeting of creditors or deposited in person at the creditors' meeting, prior to the commencement of the creditors' meeting.

DATED AT _____, this _____ day of _____ 2012.

(Name of creditor)
Signature of authorized person
(indicate title or function, if any)

Signature of witness

(Please print name)

(Please print name)